
☆夏みかんの木についてトライしたこと。あれこれ。 

 

色々な立場の方が、夏みかんの木について考えています。 

＜保育園＞ 

移設について職員が調べて、八王子の園芸業者さんで見積もったところ、利益なしで 70

万円程かかると言われた。 

建設費がかさみ、本来必要な園舎の設備も切り詰めている状況なので、移設費用は捻出で

きないと判断した。 

 

＜夏みかんの木プロジェクト＞ 

園内での移設を第一希望で活動中 

新園舎の設計士さんからの提案では、キウイとタイヤブランコの間あたりに移設できれ

ば、建築範囲を逃れることができる。 

保護者を集めて移設のワークショップを開催するのはどうかと園から提案され、相談しな

がら進めているところ。 

現在、園から出入りの植木屋さんに見積りを依頼中。 

ワークショップ経費捻出の為、チャリティーTシャツを作成販売する事を企画中。 

 

＜卒園児保護者＞ 

知り合いの造園屋さんと見に来たが、大きすぎて移設は難しいと判断。 

＜卒園児保護者＞ 

ただ伐採ではなくて、その木を使ってワークショップをやるのはどうか？と園長に提案。 

＜卒園児保護者の知合いの造園屋さん＞ 

（伐採以外の方法を望む保護者からの話しを受けて）魅力的な木なのでもらいたいが、柑

橘系は移設が難しい。移設先含めて確認中。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 


